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Em três meses, municípios recebem R$ 100 milhões para investimentos
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Nos três primeiros meses do segundo mandato do governo Beto Richa, os municípios paranaenses
tiveram acesso a R$ 100 milhões para obras de pavimentação, compra de veículos e construção de
escolas, unidades de saúde, calçadas, ciclovias, entre outras ações. Os recursos são do Sistema de
Financiamento dos Municípios, administrado pela Fomento Paraná, em parceria com a Secretaria de
Estado do Desenvolvimento Urbano.

Nos três primeiros meses do segundo mandato do governo Beto Richa, os  municípios paranaenses
tiveram acesso a R$ 100 milhões para obras de  pavimentação, compra de veículos e construção de
escolas, unidades de  saúde, calçadas, ciclovias, entre outras ações. Os recursos são do  Sistema
de Financiamento dos Municípios, administrado pela Fomento  Paraná, em parceria com a
Secretaria de Estado do Desenvolvimento  Urbano.
 
 Um dos destaques foi o início das obras de revitalização da Orla de  Caiobá, em Matinhos, Litoral
do Paraná. Autorizadas pelo governador Beto  Richa em 23 de janeiro, obra era aguardada há 15
anos e se concretiza  com investimentos de R$ 7,2 milhões, financiados pelo governo estadual. 
 
 De abril de 2014 a março de 2015 foram repassados R$ 725 milhões para  obras em 363
municípios paranaenses, por diversos programas da  Secretaria de Desenvolvimento Urbano. 
 
 Nos últimos quatro anos, o Governo do Paraná liberou aos municípios R$  1,5 bilhão.  Foram 2.561
obras, em todas as regiões do Estado. De 2011 a  2014, as melhorias nas ruas e avenidas,
somados asfalto novo, recape e  urbanização, somam 2.286 quilômetros - equivalente, por exemplo,
à  distância entre Curitiba e Salvador, na Bahia.
 
 EM UM ANO -  As prefeituras utilizam os recursos para outras importantes  obras. Em um ano,
recursos do Sistema de Financiamento dos Municípios  foram destinados para construção de dez
barracões industriais, dezesseis  unidades de saúde, nove escolas, dois hospitais, quatro terminais
de  passageiros, compra de 66 equipamentos rodoviários para conservação de  estradas, entre
outras ações.
 
 APOIO GARANTIDO - Os municípios, em especial os menores, passam por  dificuldades
financeiras por conta da queda no repasse do Fundo de  Participação dos Municípios, pelo Governo
Federal. O cenário piorou com a  crise econômica nacional. De fevereiro a março desse ano, o valor 
repassado às cidades menores reduziu de R$ 510 mil para R$ 277 mil, uma  queda de 45,5%.
 
 O secretário de Desenvolvimento Urbano, Ratinho Junior, explica que o  apoio do governo estadual
nos três primeiros meses de 2015 foram muito  importantes para garantir suporte às administrações
municipais. "Isso  garante infraestrutura e qualidade de vida para a população dos  municípios",
afirma o secretário. O secretário afirmou que hoje o  governo estadual tem contratos de
financiamento assinado com 391  municípios do Estado. "O Estado está fazendo sua parte apoiando
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as  prefeituras nesse período de dificuldades", disse ele.
 
 RECONHECIMENTO  - Um dos prefeitos que assinou convênio nesse começo de  ano foi Marcel
Michelotto, prefeito de Assis Chateaubriand, na região  Oeste. Ele recebeu R$ 7,8 milhões para
pavimentação de importantes ruas  dos bairros Jardins Europa e Itaipu, com construção de calçadas
e rampas  de acessibilidade. "São obras aguardadas há muito tempo pela nossa  população. Hoje,
os prefeitos têm uma importante parceria com o governo  estadual que resulta em obras em todas
as cidades", afirmou.
 
 Em Tapejara, no Noroeste do Estado, de acordo com o prefeito Noé  Caldeira Brant, os recursos
serão aplicados na implantação de galerias  pluviais e pavimentação asfáltica em locais que há
muito tempo era  solicitada pela população. "Estou no meu quinto mandato de prefeito e  nunca
recebi um recurso tão grande. Serão R$ 2 milhões para melhorar a  qualidade das nossas vias e
garantir ao município condições de se  desenvolver mais ainda", afirmou Noé Brant.
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